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      Annotation

    
        
          Объектом изучения выступает компания ООО «Спортмастер»
Данная работа просвещена анализу деятельности предприятия ООО «Спортмастер», анализ эффективности использования ресурсов, а так же планирования товарооборота предприятия на будущий год.
Цель выпускной квалифицированной работы: практическое использование методики анализа и прогнозирования объема системы товарооборота розничного торгового предприятия.
Функционирование включает в себя:
1.	Анализ теоретического ядра товарооборота розничного торгового предприятия.
2.	Анализ внешней и внутренней среды компании «Спортмастер».
3.	Конкурентный анализ.
4.	Анализ важных экономических показателей.
5.	Анализ системы и изменений товарооборота розничной сети «Спортмастер».
В рамках работы было проведено планирование  розничного товарооборота ООО «Спортмастер» и чистой прибыли на 2020 год, которое показало, что компания в будущем будет рентабельной.
        

        
          The object of study is the company "Sportmaster" LLC.
This work is devoted to the analysis of the activity of the enterprise LLC "Sportmaster", analysis of the efficiency of resource use, as well as planning the company's turnover for the next year.
The purpose of the graduate qualified work: practical use of the methodology of analysis and forecasting of the volume of the system of trade turnover of the retail trading enterprise.
Functioning includes:
1.	The analysis of a theoretical kernel of commodity turnover of retail trade enterprise.
2.	The analysis of the external and internal environment of the Sportmaster company.
3.	The competitive analysis.
4.	The analysis of important economic indicators.
5.	The analysis of a system and changes of commodity turnover of retail network "Sportmaster".
As part of the work, planning of retail trade turnover of "Sportmaster" LLC and net profit for 2020 was carried out; this showed that the company in the future will be profitable.
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